

Remscheid

Ampel für Hausdächer

[02.06.2015] Ein Solardachkataster im Netz gibt Interessierten in Remscheid eine erste Einschätzung, ob ihr Hausdach für die Solarnutzung geeignet ist.

Ob sich das Hausdach dafür eignet, Solarenergie zu nutzen, können Bürger in Remscheid online herausfinden. Die Stadt hat jetzt ein Solardachkataster ins Netz gestellt. Das Kataster gibt Interessenten mit einer Ampel-Funktion eine erste Einschätzung, ob ein Dach für die Solarnutzung geeignet ist. Wie die nordrhein-westfälische Kommune meldet, ersetzt der Blick in das Solardachkataster jedoch keine professionelle Beratung. Außerdem müssen neben der Sonneneinstrahlung, Ausrichtung des Daches und Verschattung auch Faktoren wie die Statik des zu bebauenden Daches berücksichtigt werden.

(an)

Stichwörter: Informationstechnik, Remscheid